

Presidente del Parlamento cubano inicia visita oficial en Vietnam



Foto: Prensa Latina.

Hanoi, 24 sep (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo, arribó este domingo a Hanoi para encabezar las actividades conmemorativas por el 50 aniversario de la primera visita a Vietnam del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

Poco después de su llegada Lazo y la delegación que le acompaña sostuvieron un fraternal encuentro con dirigentes y miembros de la Unión de Organizaciones de Amistad de Vietnam y de la Asociación de Amistad Vietnam-Cuba.

Durante el diálogo el también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y presidente del Consejo de Estado manifestó sentirse emocionado con esta visita, que tiene lugar además en el contexto de la celebración de los 60 años de la constitución del Comité Cubano de Solidaridad con Vietnam del Sur.

Siempre que regreso a Vietnam siento un profundo orgullo de su heroica historia y de su enorme progreso; pero hacerlo hoy, en el marco de estos aniversarios, es realmente emocionante, recalcó Lazo, según reseñó el portal del Parlamento cubano.

En su primer día de estancia en esta capital el titular del Legislativo se reunió también con integrantes de la misión estatal de Cuba en esta nación indochina.

De acuerdo con el programa preliminar de la visita, que se extenderá hasta el jueves, este lunes Lazo y su comitiva serán recibidos por el presidente vietnamita, Vo Van Thuong, antes de viajar a la provincia de Quang Binh.

Allí colocarán una ofrenda floral en el monumento erigido al Comandante en Jefe Fidel Castro, visitarán el Hospital de Amistad Vietnam-Cuba y tendrán encuentros con las autoridades locales.

El martes la delegación llegará hasta el Paralelo 17 y luego visitará el sitio donde estuvo enclavada la sede del Gobierno Provisional de Vietnam del Sur, en la provincia de Quang Tri. Con posterioridad sembrarán un árbol en el parque Fidel Castro, antes de asistir al acto central conmemorativo.

Lazo y sus acompañantes regresarán a esta urbe el venidero miércoles para realizar una visita de cortesía al secretario general del Partido Comunista de Vietnam, Nguyen Phu Trong, y sostener conversaciones con su homólogo Vuong Dinh Hue.

La primera visita del Comandante en Jefe a Vietnam transcurrió del 12 al 17 de septiembre de 1973 y lo convirtió en el primer y único líder mundial en llegar hasta los territorios recién liberados del sur del país en plena guerra.

Según escribió el ex viceministro permanente de Relaciones Exteriores Nguyen Dinh Hue, durante esos días Fidel Castro “reflejó de forma sincera, concreta y viva su ferviente amor por el pueblo vietnamita en cada una de sus actividades, en sus palabras, en sus gestos, en su mirada y en sus abrazos”. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/334954-presidente-del-parlamento-cubano-inicia-visita-oficial-en-vietnam>



Radio Habana Cuba